

校内マラソン大会

2月1日(金)、校内マラソン大会が開催されました。当日は絶好のマラソン日和。生徒たちは、加茂川沿いの約5kmの距離を元気いっぱい走り抜きました。終了後すぐに行われた表彰式では、柳校長先生から1位から3位の生徒には賞状と記念盾が、4位から6位の生徒には賞状が授与されました。



2年生修学旅行 ～沖縄の自然や文化を満喫～

2月6日(水)～8日(金)の2泊3日の日程で、2年生が沖縄へ修学旅行に行きました。沖縄へは約2時間30分の空の旅です。那覇空港へ降り立つと暖かい空気に包まれ和歌山との気温の差にビックリ。迎いのバスに乗り込み、民泊体験を行う「伊江島」に向かいました。「伊江島」は本部港からフェリーで約30分。到着後すぐに入村式を行い、各班ごとに受け入れて下さる民家さんのお宅に移動して、民泊体験がスタート。2日目のお昼まで、貝殻を使ったストラップづくりや「城山」への登山、サーターアンダーギーづくりなど様々な生活文化体験を行いました。お昼に名残惜しい気持ちを残しながら離村式を行った後、本島に戻り、広大な海洋博公園の中にある「美ら海水族館」と桜祭りが開催されていた「今帰仁城跡」を見学しました。3日目は、タイトなスケジュールです。まず最初に「道の駅かでな」の展望台に立ち寄り、極東最大の米空軍基地である「嘉手納基地」を見学。次に「トドロキ塚」で、語り部の方から沖縄戦での話を聞いた後、実際に真っ暗な大きな塚の中に懐中電灯を持って入りました。その後、「ひめゆりの塔」では、全校生徒で作った折り鶴の献上式を行い、「ひめゆり平和祈念資料館」を見学。最後に沖縄最大の繁華街である「国際通り」で、家族や友人へのおみやげを買ったり、昼食を食べたりして沖縄の雰囲気を楽しみ、すべてのスケジュールを終了。マリンドールの海をはじめ沖縄の自然や文化を満喫した2泊3日となりました。



福祉技術 I 特別授業

2月14日(木)、2年C組の福祉技術 I の授業で、「高齢者介護」についての理解を深めるために、紀三井寺苑から介護職員の方に来ていただいて、介護施設での高齢者介護についてのお話しをしていただきました。



第70回和歌山県書初会中央展

2月16日(土)と17日(日)の2日間、紀南文化会館で第70回和歌山県書初会中央展が開催され、特別賞を受賞した1Bの藤井友里さんの作品が展示されました。

